



Johannisbad bleibt im Notbetrieb

Öffnungszeiten wegen
Krankheitsfällen verkürzt

FREIBERG – Das Freiburger Johannisbad bleibt infolge Erkrankung mehrerer Mitarbeiter vorerst im eingeschränkten Betrieb. Es habe im Personal weitere Krankmeldungen gegeben, sagte Axel Schneegans als Geschäftsführer der Freiburger Bäderbetriebsgesellschaft am Dienstag auf Anfrage von „Freie Presse“. Die Badehalle öffne derzeit von 9 bis 16 Uhr, ab 8 Uhr fänden aber bereits Schwimmkurse für Kinder statt: „Es ist uns wichtig, diese Kurse abzusichern.“ Es würden alle Kurse abgehalten, die regulär von 8 bis 16 Uhr in der Badehalle stattfinden sollten. Die Sauna sei von 10 bis 22 Uhr geöffnet, von 12.30 bis 16 Uhr sei auch der Gastronomiebereich in Betrieb. Schneegans hofft, dass mehrere Mitarbeiter am Wochenende gesund aus dem Urlaub zurückkehren und das Team wieder verstärken: „Der Urlaub in den Ferien war bereits monatelang geplant und konnte auch nicht einfach aufgehoben werden.“ Für Mittwoch und Freitag seien Beratungen angesetzt, um die Lage zu beurteilen und die Öffnungszeiten gegebenenfalls anzupassen. |jan